



ASM Dirigentenfortbildung • Sigel & Stuhr spenden Bürokopierer
Jugendarbeit • Förderverein • Termine 2014

ASM Dirigentenfortbildung mit Prof. Peter Vierneisel

Am 12. Januar hatte unsere Musikkapelle die Gelegenheit bei einer Dirigentenfortbildung des ASM nicht nur hinter die Kulissen zu schauen, sondern war als Demo-Kapelle „mittendrin statt nur dabei“. Mit Dozenten wie Johnny Ekkelboom (2012) oder einem befreundeten Dirigenten aus einer anderen Kapelle haben wir sehr gute Erfahrungen gemacht. An einem Probensamstag dieser Art haben wir Gefallen gefunden.

Auf die Initiative von Vorstand Thomas Kögel erhielten wir die Gelegenheit bei der Dirigentenfortbildung des ASM Bezirk 2 (Allgäu Schwäbischer Musikbund) wieder einen namhaften Musikpädagogen zu erleben und mit ihm zu Arbeiten.



Prof. Peter Vierneisel, wohnhaft in Memmingen, international anerkannter Dirigent und Musikpädagoge sowie Gründer der Deutschen Dirigenten Akademie (<http://www.petervierneisel.de>) arbeitete einen Samstag lang mit den Oberallgäuer Dirigenten und unserer Musikkapelle. In einer intensiven ersten Tageshälfte wurde ausschließlich am Klang gearbeitet. Vierneisel bewies, dass Profidirigenten nicht nur mit Profimusikern effektiv arbeiten können sondern sich auch eindrucksvoll auf eine Laienkapelle einstellen können. Er beeindruckte die Dirigenten durch hörbare Fortschritte unserer Musikkapelle in nur wenigen Stunden. Durch seine angenehm witzige Art wurde es trotz akribischer Arbeit zu keiner Zeit mühsam oder gar langweilig.

Am Nachmittag wurden die Klangergebnisse auf bekannte Stücke übertragen und alle Dirigenten der Fortbildung kamen an die Reihe, sich an uns zu probieren.

Für uns war es ein einmaliges Erlebnis mit Spaß am Musizieren und spürbarem Lerneffekt für Dirigentin Marion und Kapelle. Das soll kein Einzelfall bleiben. Wir haben Gefallen an diesen Probentagen gefunden und sehen die Gage für ausgewählte Dozenten gut investiert. Für die Konzertvorbereitung 2014 konnte man **Thiemo Kraas** gewinnen. Kraas stellte seine Qualität bei Probenwochenenden und Fortbildungen zur Probenpädagogik des ASM schon mehrmals unter Beweis. Wir sind gespannt!

Erfolgreiches Experiment



Gegensätze ziehen sich an!

Nur so ist es wohl zu erklären, dass das Bockbierfest im Clubhaus des Motorradclub Easy Livin' in Werdenstein zu so einem unerwarteten Erfolg wurde.

Motorradclub und Musik organisierten dieses Fest und ließen sich überraschen, wie das wohl funktionieren wird. Wetterpatron Petrus sorgte für frühlingshafte Temperaturen und unsere bunte Einladung in den Briefkästen sowie im Internet lockte ein bunt gemischtes Publikum an. In der vollen „Hütte“ war alles zu sehen –

Motorradclubkuten und Musikerlaible, alle Arten von Lederhosen, Trachtenträger, Blasmusik- und Bockbierfans sowie viele Neugierige, die sich von der Kombination der beiden ziemlich unterschiedlichen Vereine überraschen lassen wollten.

Wir danken sowohl dem Gastgeber Easy Livin' MC als auch Jörg Kunstmann für die Festrede und allen Besuchern die aus diesem Experiment ein tolles Fest gemacht haben.

Sigel & Stuhr spenden Multifunktionsgerät

Die Musikkapelle Eckarts freut sich über eine außergewöhnliche Sachspende von der Firma Sigel & Stuhr. Der Elektrofachbetrieb für Mess- und Regelungstechnik aus Weitnau-Hofen überlässt uns einen nicht mehr benötigten A3-Kopierer und Drucker der in der Firma durch ein modernes Farblasergehäuse ersetzt wurde. Dirigentin Marion Huber arbeitet dort als Elektrotechnikerin und hatte die zündende Idee für eine sinnvolle Weiterverwendung des ausgemusterten Leasinggeräts.



Die beiden Geschäftsführer Josef Sigel (im Bild links) und Thomas Stuhr (rechts) erleichtern mit ihrer Spende Vorstand Thomas Kögel und seiner Musikkapelle die Vereinsarbeit.

Neue Musiker/-innen in der Kapelle

Patricia Schreiber (15) aus Eckarts – Euphonium

Seit dem vergangenen Jahreskonzert strahlt Patricia mit ihrem silbernen Euphonium zwischen den goldenen Tenorhörnern und Baritönern im tiefen Blech um die Wette. Im Herbst nahm Patricia die gemeinsame Probenarbeit mit uns auf. Nach einer bemerkenswerten Leistung mit einem 1er Notenschnitt bei der D2-Bläserprüfung lagen Konzertnoten mit der ein oder anderen Solopassage für sie auf dem Notenständer bereit. Der Titel „Stal Himmel“ wurde sowohl am Jahreskonzert als auch beim Kirchenkonzert aufgeführt und die junge Patricia meisterte diese Herausforderungen überzeugend. „Die Schreibers“ sind jetzt mit Andreas, Robert und Patricia zu dritt in unserer Kapelle.

Markus Kennerknecht (17) aus Eckarts – Tenorhorn

Ebenfalls zu dritt kommen auch „Die Kennerknechts“ auf die Proben und Auftritte. Ramona und Maria haben nun mit Bruder Markus Verstärkung fürs Tenorhornregister im Gepäck. Drei Tenorhörner und 4 Baritöner liefern nun einen satten Unterbau im tiefen Blech. Dank der hervorragenden Arbeit und Vorbereitung in der Jugendkapelle gelang Markus der Einstieg nahtlos. Außerdem freuen wir uns über kurze Wege und direkten Informationsfluss zu einem Eckartser Mesner.

Wir heißen alle Neuankömmlinge herzlich Willkommen wünschen viel Freude in der Musikkapelle.

Ehrungen für langjährige Tätigkeit

Für 10-jährige Tätigkeit

- **Patrick Herkommer** (Tenorhorn)
- **Maria Kennerknecht** (Flügelhorn)
- **Johanna Rapp** (Trompete)
- **Carolin Mair** (Querflöte)
- **Franziska Mair** (Querflöte)

Für 40-jährige Tätigkeit für die Blasmusik

- **Cilli Brim** (Klarinette, Dirigentin 2002-2012)

Jugendarbeit

Blasmusik echt cool! Eckartser Tag der Jugend

Am Freitag, 2. Mai besuchen wir die Kindergruppe Eckarts von Katharina Finkenzeller. Die Dirigenten Marion und Andreas, Vorstand Thomas, Norbert und Katharina haben eine Musikolympiade für die Kinder der Kindergruppe vorbereitet.



Ausbildung

Aktuell nehmen Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene Musikstunden um ein Instrument zu erlernen. Wir danken allen Eltern, die ihre Sprösslinge finanziell und organisatorisch unterstützen.

- **Julia Becker** (Querflöte)
- **Michael Hirschbühl** (Tenorhorn)
- **Julian Haller** (Bass)
- **Marina Becker** (Klarinette)
- **Stefanie Stempfle** (Klarinette)
- **Nadine Stempfle** (Klarinette)
- **Pia Rapp** (Klarinette)
- **Angelina Sigel** (Querflöte)

Jugendkapelle

Aktuell spielen in der Jugendkapelle Immenstadt:

- **Patricia Schreiber** (Euphonium)
- **Marina Becker** (Klarinette)
- **Stefan Tronsberg** (Schlagzeug)



Förderverein der Musikkapelle Eckarts

Durch die Hilfe vieler fleißiger Hände des Fördervereins wurde das **32. Preisschafkopfen der Eckartser Gruppen und Vereine** am 15. März in der Alten Schule wieder ein voller Erfolg. An rekordverdächtigen 22 Schafkopftischen trafen sich Jung und Alt sowie langjährige, ehemalige und neue Eckartser. Organisator Friedbert Immler spendet den Erlös an den Förderverein der Musikkapelle Eckarts. Vielen Dank an alle freiwilligen Helfer.

Auch wenn Sie nicht Schafkopfen können gibt es eine Möglichkeit den Förderverein finanziell zu unterstützen. Bankverbindung oder auch Beitrittsformulare finden Sie im Internet: http://www.musikkapelle.eckarts.de/FV_MKE.html

Termine 2014



Für Ihre Pinnwand

Standkonzerte am Dorfplatz

27. Juni	4. Juli	11. Juli *
18. Juli	25. Juli	1. August *

Bei guter Witterung immer freitags um 20 Uhr auf dem Eckartser Dorfplatz

* Am 11.7. und 1.8. findet ein Wunschkonzert statt und Sie bestimmen das Programm.
(wetterbedingte Änderungen vorbehalten)

Jahreskonzert

Unser Jahreskonzert findet am **29. November 2014** statt.

Umzüge und Musikfeste

06.07.2014	60 Jahre MV Dellmensingen
27.07.2014	Hauchenberggringtreffen Buchenberg
07.09.2014	Bezirksmusikfest Schöllang

Weitere Auftritte

01.05.2014	Maibaum aufstellen
04.05.2014	Maiandacht an der Grotte
29.06.2014	Patrozinium Peter und Paul
20.07.2014	Dorffest Eckarts
15.08.2014	Schiffsprozession auf dem Bodensee

Termine online: www.Musikkapelle-Eckarts.de und www.Eckarts.de